

## Harpolingen ist eine Runde weiter im Wettbewerb

Der Bad Säckinger Ortsteil qualifiziert sich bei „Unser Dorf hat Zukunft“ für den Landeswettbewerb / Dieser findet 2022 statt

**BAD SÄCKINGEN-HARPOLINGEN** (BZ). Harpolingen hat sich zusammen mit Bleichheim (Herbolzheim, Kreis Emmendingen) und Bohlsbach (Stadt Offenburg) als einer von drei Ortsteilen im Regierungsbezirk Freiburg für die Teilnahme am Landesentscheid des Wettbewerbs „Unser Dorf hat Zukunft“ im Jahr 2022 qualifiziert. Das teilte das Regierungspräsidium Freiburg am Montag mit. „Wir freuen uns sehr über die externe Anerkennung“, sagte Christine Oechslein vom Verein „Daheim in Harpolingen“, der die Bewerbung angestoßen hatte. „Manchmal fühlen wir uns etwas belächelt von der Stadt für unsere Arbeit.“

Regierungspräsidentin Bärbel Schäfer gratulierte allen Orten „zu diesem großartigen Erfolg“. „Alle Städte und Gemeinden mit ihren Ortsteilen haben bereits mit Ihrer Teilnahme am Wettbewerb Unser Dorf hat Zukunft gewonnen“, heißt



Modell des geplanten Senioren-Wohnprojekts in Harpolingen

es. Mit herausragendem bürgerschaftlichen Engagement und beeindruckenden Leistungen seien diese Orte ein beispielgebendes Vorbild für eine lebendige Dorfgemeinschaft, die sich aktiv den Herausforderungen stelle und gemeinsam die

Zukunftsaufgaben anpacke. Der im Sommer 2022 stattfindende Landesentscheid in Baden-Württemberg ist die nächste Stufe des Wettbewerbs „Unser Dorf hat Zukunft“, der zum 27. Mal ausgetragen wird. Hier können sich die drei Siegerdör-

fer aus dem Regierungsbezirk Freiburg abermals einer Wertungskommission präsentieren und für den Bundesentscheid 2023 qualifizieren.

„Harpolingen punktete mit seinem aktiven Bürgerverein und der großartigen Dorfgemeinschaft, die die Bedürfnisse aller Altersgruppen der Ortsgemeinschaft im Blick behält“, schreibt das Regierungspräsidium. Die in den „Harpolinger Zukunftstagen 2017“ festgelegten Ziele seien auf einem guten Weg. Eine besondere Würdigung verdiene das Projekt der Senioren-Wohnbaugenossenschaft „Daheim Bleiben eG“ sowie das Vorhaben eines Bürgerladens vorsieht, zur Sicherung der Nahversorgung im Ort. Kneipen und Läden gibt es aktuell keine in Harpolingen. Die Übergabe der Preise an alle Preisträgerorte erfolgt nach Abschluss des Landesentscheids im Herbst 2022.